

La lutte !
ça paye

LOI RETRAITE
NON, À SON APPLICATION !
RETRAIT !



3 MAI: JOURNÉE NATIONALE DE COLÈRE DANS L'ÉNERGIE !

Après 4 mois de lutte, les électriciens, les gaziers, les salariés de l'atome et des mines sont toujours mobilisés contre la réforme des retraites.

Collectivement, nous sommes capables du meilleur comme du plus dur !



Alors que Macron et son exécutif trainent leurs casseroles en France et en Europe, et malgré leurs groupes électrogènes, leurs compagnies de CRS et leur envie de censurer la colère, montrons-leur que l'Énergie est totale ! Réaffirmons et démontrons une nouvelle fois que notre colère se renforce et s'étend sur l'ensemble du territoire !

En responsabilité, nous avons multiplié les actions sans jamais mettre en péril les usagers ! Agents du Service Public de l'énergie, nous avons assuré les astreintes et les interventions d'urgence ! Contrairement à Macron et à son gouvernement, nous défendons l'intérêt général en toute circonstance !

Pour rappel, nos actions prennent plusieurs formes décidées en AG de Syndicat : gratuité des énergies - Mises en sobriété des déplacements présidentiels et des ministres - Mises en sobriété de nombreux symboles du capital et de la finance - Baisse de production dans l'hydraulique, le thermique et nucléaire - Arrêts et occupations des stockages et des terminaux de gaz - Reprises en main des réseaux de transport et de distribution « élec et gaz » - Filtrage et mise en sobriété des Bases Opérationnelles Enedis et Grdf - Arrêts des chantiers - Ouvertures des interconnexions européennes - Nombreux trains bleus partout en France... etc.

Macron a voulu 100 jours pour apaiser ! Il se dit courageux en allant au contact du peuple ; Nous allons lui faire savoir, encore et encore, que nous ne tournons pas la page !

Nous lui avons promis 100 jours de colère et d'action ! Il sème la misère sociale, il va goûter à la honte et à l'empêchement de gouverner !

Son mépris est sans limite ? Notre colère continuera de s'exprimer, soyez en certain !

Après un 1er mai historique, populaire et unitaire, les énergéticiennes et énergéticiens mettront en éveil les sens gouvernementaux ! Ils agiront de manière responsable et coordonnée sur tout le territoire...
et peut-être au-delà des frontières hexagonales !!!

LE SERVICE PUBLIC
EST UNE ÉNERGIE
D'AVENIR
MOBILISÉS
POUR VOUS

28 AVRIL 2023



SOLIDARITÉ
AVEC LES
GRÉVISTES
PARTICIPEZ
À LA CAGNOTTE

jemesyndique.com

